



Crédit photo : Communauté d'agglomération de la Région Nazairienne et de l'Estuaire

COMMUNICATION

Disparition de Joël Batteux : un maire de caractère

Communiqué de presse du 11 janvier 2021

Publié le 11 janvier 2021

C'est avec tristesse que je viens d'apprendre le décès de Joël Batteux, figure historique de l'estuaire de la Loire et de notre région.

Maire de Saint-Nazaire de 1983 à 2014, vice-président du Conseil régional des Pays de la Loire de 2004 à 2010, il aura marqué notre territoire par son action dans l'exercice de ses mandats. Retiré de la vie politique en 2014, cet ingénieur chimiste de formation continuait depuis d'oeuvrer pour ses convictions au sein du Conseil économique, social et environnemental.

J'ai eu l'opportunité de faire la connaissance de Joël dans les années 90, lorsqu'il venait participer au Club de la presse de La Baule où je travaillais. Je l'ai rencontré depuis à de très nombreuses reprises, la dernière étant lors du départ de la course de voile la Solitaire du Figaro à Saint-Nazaire en septembre dernier. J'ai également eu récemment l'occasion de parler de lui avec Jean-Pierre Chevènement, dont Joël était proche, lors du passage à Atlantia de l'ancien Ministre dans le cadre des *Rendez-vous des écrivains*.

J'appréciais l'énergie de Joël Batteux, son franc-parler, la sincérité de ses engagements et surtout son ambition et son audace pour Saint-Nazaire. Il aura été un maire-bâtitseur, réhabilitant « sa » ville portuaire, notamment sa base sous-marine et son front de mer dont il aura initié sa belle mue.

J'adresse à sa famille et à ses proches mes plus sincères condoléances, et m'associe par avance aux hommages qui lui seront adressés.

Franck LOUVRIER

Maire de La Baule-Escoublac

Conseiller régional des Pays de la Loire



VILLE DE LA BAULE

Ville de La Baule Escoublac
Hôtel de Ville
7, avenue Olivier Guichard
44500 La Baule-Escoublac

 02 51 75 75 75

